

Concepción, 08 de marzo de 1994.-

Señor
S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
Don **PATRICIO AYLWIN AZOCAR**
Palacio de la Moneda
SANTIAGO.-

RECEIVED
CORREOS DE CHILE
94/4238
10 MAR 94
P.A.A. R.C.A.
C.B.E. M.L.P.
M.T.O. EDEC
M.Z.C.

Distinguido y estimado Presidente :

He recibido sus cálidas palabras de despedida, luego el inexorable calendario completó las hojas que tenía dedicadas para el Gobierno ejemplar.

Como usted bien lo dice: "próximo a cumplirse ya el mandato presidencial", creo que es llegada la hora de expresarle a usted dos pensamientos que nacen de lo profundo de mi corazón.

El primero de ellos es de Gratitude, porque Chile recibió de la Divina Providencia, el regalo de tener y contar con un hombre ejemplar, que supo conducir a la Nación por la senda del progreso, del desarrollo y del bienestar, todo ello, en un marco de libertad, justicia, equidad y solidaridad.

El segundo, también es de Gratitude, hacia usted, que me distinguió con el cargo de Gobernador Provincial de Concepción, puesto que fue una invitación para que siguiendo su ejemplo, pudiera brindarme a la gente de mi jurisdicción con entrega de verdadero servicio público y de procurar llevar a cada rincón, la presencia del Gobierno Nacional.

Reciba, usted Señor Presidente, todo el afecto de mi esposa y mío, y ambos le rogamos salud con nuestro cariño a la señora Leonor.



~~NESTOR REYES SANCHEZ~~
Gobernador Provincial
Concepción